



# 千代中通信

令和7年6月2日  
北九州市立千代中学校  
校長 吉原 治彦

＜学校教育目標＞開かれた学校づくりを推進し 主体的に学ぶ意欲と  
豊かな心をもった たくましく生きぬく生徒の育成  
＜校訓・目指す子ども像＞  
【友情】思いやりのある生徒 【努力】粘り強くがんばり続ける生徒 【誠実】さわやかな生徒

## ＜第41回文化祭（合唱祭）お楽しみに！＞

5月19日（月）から本格的にスタートした合唱の練習も、2週間が過ぎました。初めはなかなか音がそろわなかったり、気持ちが入らなかつたりという様子が見られましたが、このところはずいぶん張りのある歌声が響くようになりました。本校の合唱祭は、学年合唱とともに、学年ごとにクラス対抗で合唱コンクールがあります。審査を担当する先生方は、楽譜を片手に本気で審査をします。今年も子どもたちの素晴らしい歌声を、待ち遠しく思います。合唱祭は6月6日（金）、本校体育館で開催します。どうぞ、お楽しみに。



☆ 保護者観覧は学年ごとの入れ替え制です。すべての保護者のみなさまに平等に観ていただけるよう、ご協力をお願いします。（1年生と3年生にお子様がいる保護者の方のみ2年生の演奏中の待機室として図書室をご利用いただけます。）

☆ 演奏中の入退室、私語は演奏の妨げとなりますのでおやめください。（演奏後の大きな拍手は大歓迎です。）



☆ 撮影した画像、動画をSNS等にアップすることは厳禁とします。

☆ 車での来校はご遠慮ください。

なお、詳しいお願いにつきましては、5月19日付で配布した文化祭のご案内にも記載していますのでご確認ください。



## ＜ふれあい活動をおこないました＞

5月16日（金）、1年生がふれあい活動を実施しました。例年は、少年自然の家で宿泊行事として実施していましたが、本年度は日程が合わず1日開催としました。活動内容は「13歳の13km」、学校～直方びっくり市を歩いて往復する遠足です。車で移動することが多い昨今、子どもたちの体力、気力の心配もありましたが、全員が最後まで歩き通しました。途中、公園で休憩をはさみましたが、わずかな時間に遊ぼうとするほど元気だったようです。びっくり市では、2年生で行う修学旅行の練習を兼ね、グループ活動や買い物体験も経験しました。



早朝よりお弁当の準備など、ご協力いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

また、活動場所を提供して下さった、びっくり市の関係者の方々にも感謝いたします。

## 《第1回学校運営協議会開催》

5月15日（木）、本年度第1回の学校運営協議会を開催しました。本年度より本校も国型コミュニティースクールとなり、千代小学校、池田小学校と一層連携を強めていくとともに、「地域と共にある学校」としてPTA会長や地域の代表の方など7名で組織する学校運営協議会のみなさまに、本校の取組についてご審議いただきました。

第1回の今回は、本年度の取組等について話し合っていました。中一ギャップの解消や人間関係構築力の向上に対するグループエンカウターの取組や、ふれあい活動の内容、小中連携の取組などについてご質問やご意見をいただき、ご承認いただきました。

また、学校部活動の地域展開について、9月より第1土曜日と翌日曜日が休養日となることや、学校単独の部活動だけでなく合同部活動、連携部活動、さらにはクラブチームで頑張っている生徒たちの現状についてお話をしました。さらに、令和9年度より予定されている土日の活動を地域に展開していくにあたり、子どもたちの受け皿となる団体等について、第2回目の協議会で継続審議をしていくこと等も了承していただきました。



今回の運営協議会でご承認いただいたことをもとに、1年間の取組を進めていきたいと思っております。



## 《3年生進路説明会》

5月23日（金）、3年生と保護者を対象とした進路説明会を開催しました。

本年度は、九州国際大学附属高等学校の藤田副校長先生をお招きしてお話を伺いました。

「受験生としての過ごし方～伸びる生徒と伸びない生徒～」、タイトルだけを見るととても固そうな話に感じますが、分かりやすく心に響く内容でした。初めに出てきた言葉が「散歩の途中に富士山に登った者は誰もいない」。つまり、富士山山頂は、目指さなければ到達しないということです。

高校も同じ。入れる高校を探すのか？入りたい高校を目指すのか？「あなたはどちらですか」と問われました。「入れたらいいな」では入れない。「入りたい高校を目指すのであれば、それなりの覚悟（準備）が必要。」そして、「ただし、準備をしても登れない人もいる。しかし、登頂した人は全員準備をしている。」と話していただきました。

そこで、入りたい高校を目指すために、中学校で身に付けてほしい3つの力。

1. 心ころの力…素直な心+頑張る心が必要。そうすれば人間力が向上し、学力の向上につながるということ。
2. 社会力…挨拶・マナー・服装から。ここで、アルバイトの話。アルバイトに応募してきた人が不合格。その理由は、片手をポケットに入れたまま挨拶をしたから。初めて会う人にとって、重要なポイントだということ。
3. 学力…教科書・学校の勉強をしっかりとすること。日々の授業が受験勉強、定期考査は高校入試本番と思って取り組むことが大切とのことです。

とても良いお話で、1回では書ききれません。1・2年生にも関係の深い内容でしたので、7月号に続編を掲載します。



## 《6月の主な行事予定》

日	曜	行事等	日	曜	行事等
2	月	胸部レントゲン（対象者）	17	火	1学期末考査（1日目）
4	水	1年及び2・3年対象者 眼科検診	18	水	1学期末考査（2日目）
5	木	第41回文化祭（合唱祭）リハ	19	木	1学期末考査（3日目）
6	金	第41回文化祭（合唱祭）			避難訓練
9	月	教育相談アンケート	26	木	生徒総会リハ
10	火	教育相談（～16日）	27	金	生徒総会
11	水	専門委員会			

※ 予定は現時点でのものです。状況によって変更になることがあります。

※ その他の行事や詳細は、学校や学年・学級からの連絡でご確認ください。